



Bruder Klaus

Eine filmische Annäherung (CH, 1991/2022)

Freitag, 11. November 2022 um 19.30 Uhr

im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

Der 1991 von Edwin Beeler realisierte Film über Niklaus von Flüe (1417-1487) liegt neu in digitaler Fassung vor – als ein Dokumentarfilm, der historisch, politisch, theologisch und filmhistorisch zu kritischen Auseinandersetzungen einlädt. Der Film ist ein Zeitdokument, das den Umgang mit dem Schweizer Nationalheiligen und seiner Wirkungsgeschichte behandelt. Beeler verwendet seine für ihn typische filmische Sprache, um gesellschaftliche Ereignisse und Aussagen, aber auch die Visionen des Mystikers darzustellen, sowie «Spiritualität» und «politische Haltung» zu verknüpfen und dabei die Balance zwischen historischer Figur und kritischer Rezeption zu halten.

Anmeldung bis 10. Nov. auf

www.anhaltspunkt-neuhegi.kath-winterthur-anmeldungen.ch

